



和泉中だよりZumi

備えあれば憂いなし

副校長 比嘉 朝明

7月7日は七夕でした。七夕は天の川の両側にある「おりひめ（織女星）」と「ひこぼし（牽牛星）」が年に一度を出会えるという誰もが知っているお話です。本校ではこの日給食に星形のオクラと天の川に見立てた素麺が出ました。この日の給食の献立表を読みながら、今日は七夕だと改めて感じました。一年を通じて食べられる食材が多くなり季節感がなくなった今日この頃ですが、季節を感じられる給食はとてもいいと思います。栄養士さんの発想と心遣いに感謝です。

天の川を見上げながら感じたことは、今年は雨による災害が多いということです。ゲリラ豪雨と呼ばれるある一定の地域に大雨が降り大きな被害をもたらすものや、一部の地域だけに雹（ひょう）が降り、生活を麻痺させたものなど、地球のエネルギーの大きさを感じます。また、地球が今までの姿でないものに変化していくのではないかと心配になります。その原因は地球環境の変化や気象条件の変化など様々あるでしょうが、どんなことが起きてもそれに対処できるように準備を日頃からしておくことが大切です。「天災は忘れた頃にやってくる」と言います。水や食料など準備しておくことも大切ですが、いつ何が起こってもいいように心の準備をしておくことも大切ではないでしょうか。起こると思って準備しているのと、していないのでは大きな違いがあると思います。これはどんなことにも言えることだと思いますが・・・。

7月6日に今年1回目になるレスキュー隊の発足式と訓練がありました。本校からは2名の2年生女子が参加しました。AEDの使い方、心肺蘇生の方法、簡易担架の作り方、ポンプを使った消火作業の訓練などを行いました。とてもいい体験だったと思います。中学生になれば家族を守る柱として活動ができる年齢です。周囲で困っている人がいたときに、手を差し伸べられる心遣いができる人になってほしいと思います。



<生徒会が活躍しています> 生徒会では、昨年度から、杉並区の全中学校の生徒会役員たちによっていじめをなくすために行われる「杉並区中学生生徒会サミット」に参加しています。いじめのない、皆が気持ちよく過ごせる和泉中にするために、昨年度から生徒会でも様々な活動を行ってきました。

今年度は、生徒会サミットの課題である「しぐさ」をつくるため、新たな取り組みも始めました。

まずは、和泉中生が今困っていることや気になっていること、話題になっているネットでのトラブル等はないかについてアンケート調査を行いました。その結果、悪口などの言葉によって嫌な思いをした、LINEによって困った、という意見が多く、生徒会では、この実態をもとに二つの取り組みをしました。

一つは「やめようマイナス言葉・ひろめようプラス言葉」と題し、耳にして悲しい気持ちになる言葉、うれしい気持ちになる言葉を全校生徒に書いてもらいました。玄関前に大きな用紙をはり、そこに一人一人書き込んでもらうことで、普段の言葉の使い方を見直すきっかけにできたと思います。

(裏面に続く)

もう一つは、「携帯・スマホ座談会」の開催です。トラブルの多い携帯電話やスマートフォンを上手く使うためにはどうすればよいかを、生徒会役員だけで考えるのではなく、携帯電話等を持っている、またはLINEやSNSサイトをよく使うという和泉中生に集まってもらい、意見交換をし合うというものです。守って下さいと、ルールとして一方的に出すのではなく、実際に使っている人から色々な意見を聞くことで、より自分たちの実態に合った、自分たちの思いやりの心をもとにしたマナーができるのではないかと考えています。生徒会でさらに深めていきたいと思います。これらの取り組みを、相手とのコミュニケーションにおいて大事にして欲しいこと、「つながりしぐさ」として引き続きより良いものにていきます。

(生徒会担当より)

第1回小中交流活動を行いました。

7月9日(水)に3年生が、新泉小学校の各クラスで交流給食をしました。その後、昼休みには事前に新泉小学校のみなさんが各クラスで考えたフルーツバスケットなどを一緒に行いました。帰ってきた3年生から「楽しかった」、「小学生のみんなが慕って来てくれて、嬉しかった」「また、遊びたい」などの声が聞かれました。



<音楽鑑賞教室>

杉並公会堂で行われた日本フィルハーモニー交響楽団による音楽鑑賞教室に今年も2年生が参加いたしました。「運命」から始まり、「モルダウ」まで、楽器紹介や、華麗なコロラトゥーラソプラノによる「夜の女王のアリア」など、オーケストラの響きを体全体で感じました。和泉中学校は、オーケストラを聴く姿勢もよく、とても充実した時間を過ごすことができました。

特別支援教育情報

学習や生活で困ることがある生徒を学校全体で支援する体制を整えています。本校では校内委員会を設置し、月一回開催しています。支援が必要な生徒への気付きから実態把握・支援方法の具体化・個別指導計画の作成を検討しています。更に支援を実施するうえで保護者・教職員・医療機関・相談機関などの学校内外の連絡調整も行い校内体制の充実に努めています。

7月中旬から8月の行事予定

日	曜	学校行事予定
7月		
19	土	夏季休業日 始
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	三者面談・夏季パワーアップ教室始
24	木	
25	金	
26	土	生徒会サミット
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	三者面談終
8月		
1	金	夏季パワーアップ教室終
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	海外留学(オーストラリア・ウイロビー)壮行会(10~)
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	海外留学(オーストラリア・ウイロビー)始
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	夏季休業日
27	水	始業式・①④カット 専門委員会
28	木	領域別診断テスト(3)
29	金	
30	土	
31	日	

卓球部おめでとう！

7/6(日)に行われた杉並区卓球選手権大会で男子団体が2位になり、都大会進出を決めました。また、個人戦でも2年生の西田君が2位、小澤君が5位に入り、ともに都大会に進出しました。都大会は7/25、26に行われます。応援よろしくお願ひします。